

**ABSTRAK**

**Aji Nur Said, NIM: 1610110200, Pengaruh Kompetensi Kepribadian Guru Akidah Akhlak dengan Karakter Peserta Didik di MTs Walisongo Pecangaan Jepara Tahun Pelajaran 2019/2020. Program S.1 Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh karakter peserta didik di MTS Walisongo Pecangaan Jepara yang tertanam baik. Supaya karakter peserta didik tetap terjaga dengan baik maka perlu diimbangi dengan kompetensi kepribadian yang baik agar guru dapat mengarahkan dan mendidik peserta didik menjadi lebih baik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) kompetensi kepribadian guru akidah akhlak; 2) karakter peserta didik; 3) Pengaruh kompetensi kepribadian guru akidah akhlak dengan karakter peserta didik di MTs Walisongo Pecangaan Jepara tahun pelajaran 2019/2020. Penelitian ini merupakan penelitian asosiatif karena untuk mengetahui atau pengaruh antar dua variabel atau lebih. Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah seluruh kelas VIII di MTs Walisongo Pecangaan Jepara. Teknik pengambilan sampel menggunakan sampel jenuh (*census sampling*) dengan menggunakan keseluruhan anggota populasi sebagai sampel, yang berjumlah total 65 peserta didik. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, angket, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis deskriptif dan analisis regresi linier sederhana.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Kompetensi kepribadian guru akidah akhlak MTs Walisongo Pecangaan Jepara berada dalam kategori baik dengan nilai *mean* 84; 2) Karakter peserta didik di MTs Walisongo Pecangaan Jepara berada dalam kategori baik dengan nilai *mean* 83; 3) Terdapat pengaruh positif dan signifikan anatara kompetensi kerpibadian guru akidah akhlak dengan karakter peserta didik dengan menghasilkan nilai koefisien korelasi  $r = 0,775$  serta memiliki nilai koefisien determinasi sebesar 60%. Maka dapat ditarik kesimpulan bahwa kompetensi kepribadian guru akidah akhlak berkontribusi sebesar 60% pada karakter peserta didik di MTs Walisongo Pecangaan Jepara tahun pelajaran 2019/2020, sementara itu sisianya 40% di pengaruhi oleh variabel-variabel lain.

**Kata kunci: Kompetensi Kepribadian, Karakter Peserta Didik**